
 Les nouvelles tables vétérinaires de consultation ELITE vous permettent d'allier confort et performance. Table de consultation ELITE avec pesée automatique, disponible avec différentes options, et réalisable sur-mesure.

Caractéristiques Techniques

- Fonction 3 en 1 : table de consultation, table élévatrice, table de pesée
- **Montée et descente électrique par commande au pied**
- Vérin électrique silencieux et sans secousse
- **Plateau plat en inox**
- **Plateau avec pesée intégrée automatique** (permet de peser avec une précision de 100 grammes)
- Table disponible avec un plateau standard inox ou avec un plateau avec tapis et cadre (choix de coloris : bleu, vert, gris clair et gris foncé)
- Mécanisme en croix pour une stabilité maximum
- Table entièrement en acier inoxydable 304 L
- Structure inox garantie 5 ans
- Système électrique garantie 2 ans



 The new ELITE veterinary consultation tables allow you to combine comfort and performance. The ELITE consultation table with automatic weighing is available with various options and can be customized to meet your needs.

Caractéristiques Techniques

- 3-in-1 Function: Consultation Table, Lifting Table, Weighing Table
- **Electric Lift and Lowering via Foot Control**
- Silent Electric Actuator with Smooth Operation
- **Flat Stainless Steel Top**
- **Integrated Automatic Weighing** (allows weighing with an accuracy of 100 grams)
- Table Available with Standard Stainless Steel Top or Top with Mat and Frame (color options: blue, green, light gray, and dark gray)
- Cross Mechanism for Maximum Stability
- Fully Made of 304 L Stainless Steel
- Stainless Steel Structure Guaranteed for 5 Years
- Electrical System Guaranteed for 2 Years



Références	Hauteur max	Hauteur min	Taille du plateau	Charge max
AC-TA400100	102,3 cm	31,7 cm	125 × 60 × 102,3 cm	100 kg